

**Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus**

**München, den 04.06.2025**

## **Perspektiven für einen Imbissbetrieb am Eis- und Funsportzentrum Ost aufzeigen**

### **Antrag**

Die Stadtverwaltung wird gebeten, dem Stadtrat darzulegen, welche Möglichkeiten bestehen, am Eis- und Funsportzentrum Ost in Neuperlach – trotz der dringend notwendigen Sanierung und in haushaltspolitisch schwierigen Zeiten – weiterhin einen Vor-Ort-Verkauf von Kleingerichten für Besucherinnen und Besucher des Stadions sowie für die Anwohnenden des Viertels zu ermöglichen.

### **Begründung:**

Das Eis- und Funsportzentrum Ost wird regelmäßig von Familien, Schulklassen, Sportgruppen und Einzelpersonen besucht. Gerade bei längeren Aufenthalten – etwa während des öffentlichen Laufs oder von Schulveranstaltungen – steigert ein niederschwelliges gastronomisches Angebot mit warmen Speisen und Getränken die Aufenthaltsqualität.

Der Imbiss dient nicht nur den Stadionbesucher\*innen, sondern auch den Anwohnenden des Viertels als unkomplizierter Treffpunkt. In Neuperlach sind wohnortnahe Begegnungsorte von besonderer Bedeutung – ein Imbiss leistet außerdem einen Beitrag mit kostengünstigen und schnell verfügbaren Speisen.

Deshalb bitten wir um eine Prüfung, ob auch während der unabdingbaren Sanierungsmaßnahmen des Eis- und Funsportzentrums Ost, eine Fortführung eines kleineren gastronomischen Betriebes vor Ort ermöglicht werden kann.

### **Fraktion Die Grünen – Rosa Liste**

Christian Smolka  
Anja Berger  
Nimet Gökmenoğlu  
Gunda Krauss  
Florian Schönemann  
David Süß  
Mitglieder des Stadtrats